

第556号  
 2013.4.30(火)

# ハッキョで授業参観と教育会総会

27日にハッキョで今年度初の授業参観と教育会総会が行われました。学生数が少なくなり、少々さびしい感はありませんが、子供たちは元気いっぱい授業を受けていました。ソンセンニンたちも趣向をこらした授業を行っているようで、少人数の良さがいかされているようです。

保護者以外にもイルクンたちが授業を参観しましたが、内容もレベルアップしているようだと話していました。

授業参観後には教育会総会が行われました。昨学年度の収支報告があり、厳しい状況の下でも県内同胞たちの力を合わせてハッキョを守り続けたことが数字の端々から伝わるようでした。

また、各地で補助金を停止した自治体がでている中、福島県と郡山市からは例年通り支給されたとの報告があり、今後もハッキョ保護者、同胞たち、支持して下さる日本の方々との連帯を強く引き続き支給されるようしていこうと話されました。

# 高校無償化実現のためのオモニたちの活動

先日皆さんから協力いただいた折鶴を持って、25日に各地のオモニ代表が文部科学省で院内集会和要請活動を行いました。ここに県内からは曹明美さんも(北海道朝高保護者として)参加しました。集会には高校無償化適用を支持する国会議員や団体も参加し、朝鮮学校だけが無償化から除外されるのは不当だと訴えました。集会に先立ち全国から集まったオモニ達は文科省の担当職員に要請文を伝え、一日も早く無償化することを要求しました。

全国から集められた折り鶴は文科省へ1万3,000余羽、28日に出発したオモニ代表団がスイス・ジュネーブの国連へ1万5,000余羽を届けました。

## 春の遠足&少年団入団式

24日にハッキョで春の遠足が行われました。当日の天気はあいにくの雨模様でしたが、目的のいわき市・アクアマリン福島で水族館の見学など楽しんできたそうです。

26日には少年団入団式が栃木のハッキョで行われました。今までは各ハッキョごとに行っていましたが、今年は北関東のハッキョと合同で行われました。初級部4年生のトンムたちが少年団員になりました。

## 夏のイベント予告

東北地方の子どもたちの出会いと交流の場を作る「みちのくK・Kフェスタ」が8月10日(土)~11日(日)に蔵王で行われます。

同じ場所で8月9日(金)~11日(日)には日本学校在学生のためのサマースクールも行われます。

詳細は決定次第お知らせします。

## 結婚おめでとう!



28日に崔桂日さん(県商工会勤務・会津 崔孝秀さん長男)と姜承珠さん(東京)の結婚式が東京で行われました。末永くお幸せに!



## 今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

22日(月)	0.138	25日(木)	0.144
23日(火)	0.141	26日(金)	0.142
24日(水)	0.148	27日(土)	0.143

**「お知らせ」** 第4回アボジ会チャリティゴルフコンペを6月11日(火)に行います。ここで得た収益をセツピョル学園の費用にします。詳細は後日お知らせします。

<b>5/1</b>	<b>2</b>	<b>3</b>	<b>4</b>	<b>5</b>	<b>6</b>	<b>7</b>
<b>水</b>	<b>木</b>	<b>金</b>	<b>土</b>	<b>日</b>	<b>月</b>	<b>火</b>
浜通支部 会議						「週刊トンネ」はお休みします